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Durchstich und Verlängerung der Herbert-Quandt-Straße unverzüglich 
umsetzen

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die vorliegenden Planungen (Variante 2) zum 
Durchstich der Herbert-Quandt-Straße, umgehend umzusetzen. 

Begründung:

Die Europäische Schule hat für die dort ansässige Wohnbevölkerung keinerlei Mehrwert. 
Die Schülerinnen und Schüler werden aus dem gesamten Münchner Raum, größtenteils 
durch Kleinbusse, zur Schule verbracht.

Die Siedlung am Perlacher Forst wird durch den Betrieb der Europäischen Schule ab 
Herbst 2019 und den dadurch entstehenden Ein- und Auspendelverkehr zur 
Kindertagesstätte bzw. zur Schule erheblich belastet. Eine direkte Verbindung zur 
Ständlerstraße würde die massiven Hol-und Bringverkehre aus der Siedlung fernhalten. 
Deshalb ist eine Verlängerung der Herbert-Quandt-Straße dringend notwendig, um die 
Lebens- und Wohnqualität der Menschen in der Siedlung zu gewährleisten.
Es wurden bereits umfassende Planungen zur Herbert-Quandt-Straße angestellt. Die 
Umsetzung wurde durch eine alternativ zu prüfende Variante verzögert.
Da sich diese Variante als nicht realisierbar heraus gestellt hat, ist umgehend zu den 
vorliegenden Planungen (Variante 2) zurück zu kehren und deren Realisierung anzu-
gehen.
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